

Asignatura	Datos del alumno	Fecha
El Yo en la Escritura: Autoficción, Biografía y Diario	Apellidos: Martín Castro	22/04/2024
	Nombre: Marina	

Actividad 1: Ahora soy George Bailey y contaré mi vida

¿Quién no ha oído alguna vez el nombre de Hércules?

Muchos son los mitos que corren en torno a su historia, mi historia.

Y hoy os voy a contar la verdad sobre ella, sobre cómo me convertí en héroe.

Me crié en el campo como un chico normal, pero sentía que no encajaba del todo.

Nací con una fuerza sobrehumana, y aunque nunca lo vi como un problema la gente huía de mí, me tenían miedo.

Un día mis padres me contaron que era adoptado, y que cuando me encontraron llevaba un medallón con el símbolo de los dioses.

Entonces decidí que era hora de descubrir quién era realmente.

Fui al templo de Zeus en busca de respuestas, y ahí comenzó mi nueva vida.

Zeus me contó mi verdadera historia: él y Hera eran mis padres, y yo había nacido en el Olimpo, como un Dios. Sin embargo, nada más nacer me raptaron y me volvieron mortal. Solo los dioses pueden vivir en el Olimpo, y por eso mis padres se habían tenido que conformar con verme crecer desde la distancia.

- Debes convertirte en un héroe verdadero para que te devuelvan tu divinidad y puedas volver con nosotros. Busca a Filoctetes, el entrenador de héroes, él te ayudará.

Esa fue la primera vez que vi a mi padre. Me encargó esa misión, no sin antes devolverme a Pegaso, un caballo alado que me regalaron en mi primer cumpleaños.

Fil, quien resultó ser un sátiro bastante cascarrabias, en un principio se negó a entrenarme porque todos sus alumnos habían sido un fracaso, pero tras rogarle mil veces, aceptó. Me entrenó durante años, y cuando consideró que estaba preparado me llevó a Tebas para ganarme una reputación.

Asignatura	Datos del alumno	Fecha
El Yo en la Escritura: Autoficción, Biografía y Diario	Apellidos: Martín Castro	22/04/2024
	Nombre: Marina	

En el camino conocimos a Meg, una dama a la que salvamos y a la que, según vi supe que jamás olvidaría.

En Tebas derroté a todo tipo de monstruos y me convertí en la persona más famosa de Grecia. Lo tenía todo: fama, dinero, amigos... solo me faltaba la chica.

El día antes de cumplir 18 años, tuve una cita inolvidable con Meg. Era la persona más increíble que había conocido, cuando estaba con ella ya no me sentía solo.

Sin embargo, al volver de mi cita Fil me empezó a decir que Meg estaba jugando conmigo, que no me quería. Obviamente no le creí, discutimos y él se fue, pero al poco tiempo descubrí que llevaba razón.

Esa misma noche apareció Hades, el hermano de mi padre y rey del inframundo. Secuestró a Perseo y Meg, y me dijo que si renunciaba a mis poderes durante un día la liberaría. Yo accedí a cambio de que ella no sufriera ningún daño. Entonces Hades me contó que Fil tenía razón y Meg estaba trabajando para él desde el principio. Y así fue como perdí mi fuerza y me rompieron el corazón en el mismo día.

Muchos han hablado de lo que pasó después, pero yo os voy a contar lo que ocurrió realmente: me quedé completamente débil, como un mortal más, y Hades liberó a un grupo de titanes para que atacaran el monte Olimpo y a mi padre, y envió a un cíclope para matarme.

Decidí enfrentarme a él y le vencí a pesar de no tener mis poderes, con la ayuda de Fil y Meg, que aparecieron para salvarme. Durante la pelea una columna del templo se derrumbó, y cuando iba a caer sobre mí Meg se interpuso, salvándome y muriendo.

Como Hades me prometió que ella no sufriría ningún daño el contrato se rompió y recuperé mi fuerza. Fui al Olimpo y mi padre y yo derrotamos a Hades y los titanes. Acababa de salvar el mundo, pero yo solo podía pensar en una persona: Meg.

Decidí viajar al inframundo, la salvé y así me convertí de nuevo en un dios.

Asignatura	Datos del alumno	Fecha
El Yo en la Escritura: Autoficción, Biografía y Diario	Apellidos: Martín Castro	22/04/2024
	Nombre: Marina	

Me reuní con mis padres en el Olimpo, y entonces mi padre me dijo algo que siempre recordaré:

- A un héroe verdadero no se le mide por la magnitud de su fuerza, si no por la fuerza de su corazón.

Tenía razón. Por fin había encontrado mi sitio, Meg me hacía ser mejor, me hacía ser un héroe, y no quería una vida sin ella. Renuncié a mi condición de dios y nos quedamos juntos en la tierra.

Esta es mi historia, la historia de un joven que encontró el amor verdadero y supo que preferiría una vida mortal con amor, que una vida infinita sin él.